

中日ニュース

シネスコ版

中日新聞ニュース No.148 1月30日同記念会中日駅伝 370タ
高知新聞 1月30日未編同じ No.472 38.2.1
新潟新聞 1月31日未編

一、北陸に“白い洪水”

福井・石川・新潟

北陸新潟地方一帯は一月中旬以来、記録的な豪雪に襲われ、全くのマヒ状態。列車も至るところに立往生し新潟県長岡ではついに四日間の新記録を出すに及びました。北陸の各駅には全線不通で多勢の乗客が釘づけ殺氣だつあります。二メートルを越える豪雪に埋った福井市もいくら雪をおろしてもあとから降り積るばかり。今、北陸は白く分厚いジュウタンの下で身動きも出来ないのであります。

一、ペナントをめざして

——自主トレーニング開始

二月のキャンプインを前に、十二球団の自主トレーニングは今が最高潮。大洋ホエールズはエース秋山を筆頭に主力選手が川崎に勢揃い。昨年と変らぬ不動の陣容ながらペナントレスへ果敢なスタートダッシュを見せていました。その大洋と伍して王座をせり合おうというのが中日ドラゴンズ。首脳陣もかつてのスタートレーナー、杉浦、西沢を迎えてチームカラーリーを一新。今年こそはと投打の充実を見せていました。これを追うのが名門ジャイアンツ。“阪神キラー”北川をトレード、さらに神宮のヒーロー大橋を迎えるなどここもまた捲土重来を期しています。

そして最後にストーブリーグの話題をさらった国鉄は、ショウマン藤村と並んで、東西の人気スターを独占して早くも球趣を盛り上げています。

アイモ風土記

一、周防のユートピア

——山口

瀬戸内海と中国山脈にはさまれたちつぽけな平地山口県和木村は昔から海外移民の多かつた貧乏村。ところが近年その貧乏村にモダンな公民館ができると思えば、田圃の中に豪華なエレベータつきの学校が建つなど人びとを驚かしています。

この手品みたいな村づくりの名人は村長の善岡さん村長選挙にも対立候補がないのですから実力のほどがうかがわれます。それというのも戦後この村にできた巨大な石油コンビナートから法人税だけでも年間九千万円、名村長はこのお金を使ってユートピアの建設をはじめたのです。

340タ

168タ

190